

Coalición legislativa seguirá hasta 2024: Santiago Creel

Hicimos una coalición legislativa de largo plazo que va a durar hasta 2024, así lo afirmó el diputado del Partido Acción Nacional, Santiago Creel, luego del freno impuesto a la reforma eléctrica promovida por Ejecutivo en la Cámara de Diputados.

El legislador detalló en entrevista para "Así las Cosas" con Gabriela Warkentin y Javier Risco que el debate de ayer fue intenso y en el que claramente se ven dos méxicos, dos visiones que están presentes desde junio del año pasado. La oposición en su conjunto representamos las voces mayoritarias que nos dieron la confianza en las urnas el año pasado.

El año pasado dijo, salimos a campaña la coalición y MC por su parte, a decir que no íbamos a permitir varias reformas una de ellas la eléctrica, la electoral que quiere destrozar a nuestra autoridad electoral y la tercera la que quiere destrozar a la Guardia Nacional.

Recordó que "los diputados son representantes del pueblo, del auténtico pueblo, del que va a las urnas, no el que se manifiesta alrededor de San Lázaro" y afirmó que 23 millones contra 20 decidieron que ellos fueran sus representantes.

Creel recalcó "no queremos que México, su futuro se comprometa con energía sucias, caras y que además contradicen todo lo que está sucediendo en el mundo respecto a la transición energética hacia energía menos costosa y limpia".

Señaló que el plan de López Obrador atenta contra la salud y los derechos humanos, así como la libre concurrencia, el libre mercado regulado. Lo que estaba destruyendo esta reforma dijo es hallar una energía más barata para los hogares e industrias.

López Obrador quiere seguir con sus plantas viejas de CFE y poner a la empresa por delante de la salud y la economía de los mexicanos, eso 23 millones de votos de la coalición, somo una agenda legislativa e innovamos algo que no existía en México, porque hicimos una coalición legislativa de largo plazo que va a durar hasta 2024, afirmó.

Respecto a la tensión interior, dijo que es natural pues "hubo muchas amenazas contra priistas, las embajadas no fueron gratuitas", señaló.

https://wradio.com.mx/programa/2022/04/18/asi_las_cosas/1650293480_763315.html